

erreicht haben. Die Küchenchefs waren Jürgen Möller und Wolfgang Müller. Diese zauberten viele Leckereien auf den Tisch. Eine Besonderheit war das gegrillte Wildschwein auf einem Grill auf Rädern. Einige Dartbegeisterte hämmerten und bastelten an einer Scheibe, um dann ihre Wurf­sicherheit zu trainieren. Das Kartenspiel kam auch nicht zu



## DJK Marktsteinach

**Altherrenzeltlager in Handthal**  
Traditionsgemäß fand das Altherrenzeltlager der DJK Marktsteinach über Christi Himmelfahrt in Handthal statt. 25 Männer Ü 30 richteten ihre Zeltstadt um die Lagerfeuerstelle auf der Wiese der Familie Beier ein. Gemeinsam wurde angepackt wenn es hieß, Küchen- und Aufenthaltszelt aufzubauen und die Sanitäreinrichtungen funktionsfähig zu machen. Jeder wusste, wo hinzulangen ist, denn die diesjährigen Teilnehmer sind mittlerweile alles „alte Hasen“. Die Gruppe nimmt aber jederzeit neue Interessierte auf, die das 30. Lebensjahr bereits



kurz sowie Wanderungen rund um Handthal. In diesem Jahr spielte das Wetter leider nicht mit und so fiel so manche Lagerfeuerromantik ins Wasser, was aber der Stimmung keinen Abbruch tat. Die Planung für das nächste Jahr begann bereits am Ende des Zeltlagers. Die Lagerchefs Heinz Birkel und Otmar Zängerlein nehmen gerne Anregungen entgegen.

### **Frauenfußball**

Die neugegründete Frauenfußballmannschaft der DJK Marktsteinach konnte sich am Sommerfest über neue Trikots freuen, die von der Marktsteinerin Emmi Zink gesponsert wurden. Emmi, ein herzliches Dankeschön dafür.



**v.l. Abteilungsleiterin Anita Full, Sponsorin Emmi Zink, Trainerin Doris Götzendörfer**